



DISTRICT OF AUSTRALIA AND NEW ZEALAND
Society of Saint Pius X
Saint Mary's House
13 William Street
Rockdale NSW 2216



26 décembre 2024

Chers amis,

Je vous souhaite à tous un très joyeux et saint Noël ! Il semble qu'il n'y ait pas de jour de fête dans l'année qui provoque autant de joie spontanée. Aujourd'hui encore, alors que si peu de gens réfléchissent à la raison de cette fête, la joie et l'espérance de Noël n'en demeurent pas moins. Ils sont comme un écho que l'on entend encore, même si l'événement qui a donné le son original a été largement oublié.

Pourquoi Noël a-t-il encore ce pouvoir de toucher une corde sensible dans le cœur des hommes ? **C'est parce que c'est à Noël que le monde a découvert jusqu'où Dieu était prêt à aller pour sauver ses créatures.** Dans l'Ancien Testament, Dieu avait donné de nombreuses preuves de sa bonté et de sa puissance. Ces signes étaient bien connus de son peuple élu. Pourtant, même pour les Juifs, Noël fût un choc. Les paroles de Dieu devaient être prises au pied de la lettre lorsqu'Il a dit : « Voici, je chercherai moi-même mes brebis, et je les visiterai » (Ézéchiel 34:11), et qu'Ésaïe n'utilisait pas de métaphore lorsqu'il a dit : « Dieu lui-même viendra et vous sauvera » (Isaïe 35:4).

Dieu veut le bonheur des hommes. C'est ce qu'Il a toujours voulu. Il a créé les hommes dans le bonheur et a voulu qu'ils vivent leur vie sans l'ombre d'une tristesse jusqu'au jour où ils entreront dans ce bonheur parfait qui est si grand que c'est le bonheur qui est naturel à Dieu lui-même. C'est le malheur de l'homme aussi bien que la faute de l'homme s'il s'est opposé aux plans de Dieu et a interrompu le cours de ce bonheur. Et pourtant, Dieu a tellement voulu nous amener dans « Son monde » – un monde de joie, de paix et de gloire parfaites – qu'Il a été prêt à entrer dans notre monde – un monde de souffrance, d'incompréhension, d'injustice et de mort.

C'est une calomnie communément entendue, bien que plus souvent répétée par ignorance que par malveil-

lance, que le christianisme est une « religion de souffrance ». Ce n'est pas vrai. Le christianisme est la religion du bonheur, la religion de la « bonne nouvelle » : toutes les interactions de Dieu avec la race humaine sont motivées par l'amour et visent à assurer son bien-être. « Dieu n'a pas fait la mort » (Sagesse 1:13). Si Jésus-Christ sera toujours associé à sa croix, il convient de rappeler que Notre-Seigneur n'a pas inventé la croix. Ce sont les hommes qui ont inventé la croix. Notre Sauveur l'a simplement trouvée et, par amour pour nous, l'a ramassée pour nous sauver. Dieu est entré dans notre monde déchu pour nous chercher, pour nous sauver et pour nous ramener à la maison. Nous savons donc maintenant ce que Dieu est prêt à faire pour nous. Mais qu'est-ce que nous sommes prêts à faire pour nous-mêmes, pour notre propre bonheur ?

Sommes-nous prêts à pardonner à cette personne ? Sommes-nous prêts à arrêter de penser (encore et encore !) à cette blessure (probablement plus imaginaire que réelle !) qu'on nous a infligée ?

Sommes-nous prêts à admettre enfin que nous avons ce défaut que notre confesseur nous signale souvent ? Sommes-nous prêts à cesser de prétendre que « L'abbé ne me connaît pas très bien » ?

Sommes-nous prêts à nous confesser aussi souvent que notre confesseur le recommande au lieu de suivre nos propres idées ?

Sommes-nous prêts à rompre cette amitié dangereuse ? Sommes-nous prêts à éviter cette personne dont nous savons qu'elle nous rend moins un homme, ou moins une femme, que nous devrions l'être ?

Sommes-nous prêts à trouver quelque chose de mieux à faire avec les heures et les heures et les heures que nous perdons sur les médias sociaux ? Presque n'importe quoi serait une meilleure utilisation de ce temps.

Sommes-nous prêts à faire nos prières du matin tous les jours et à la première heure tous les jours ? (Imaginons-nous que nous glorifions Dieu en faisant de Lui le 37^e élément de notre liste de choses à faire quotidiennement ?) Ne vaudrait-il pas mieux le mettre en premier en lui offrant une prière courte, simple et cohérente ? À quel point une journée commencée par le choix délibéré de mettre Dieu en premier serait-elle différente ? À quel point une vie de tels journées serait-elle différente ?

Sommes-nous prêts à améliorer notre relation avec notre conjoint ? Ou de la reconstruire si nécessaire ?

Sommes-nous prêts, enfin, à **commencer à essayer de traiter Notre-Seigneur comme un ami – plutôt que comme une obligation** ? Peu importe la maladresse. Il accueillerait favorablement votre sourire embarrassé et vos pieds traînants tant que vous essaieriez de le traiter comme un ami.

Notre Seigneur nous a avertis : « Combien étroit est le chemin qui mène à la vie ! » Il y a des choses que nous devons faire si nous voulons marcher sur ce chemin. Il y a des choix délibérés que nous devons faire ! Mais cet avertissement n'est pas aussi austère qu'il n'y paraît à première vue. Notre Sauveur explique simplement que le chemin qui mène au ciel est comme le chemin qui mène à tout ce qui est bon et valable. Il est toujours plus facile de rater la route que de la trouver, même en cheminant vers un but terrestre. Il y a de nombreuses façons d'être un mauvais élève – seulement quelques façons d'en être un bon. Il y a de nombreuses façons d'échouer dans votre carrière – mais seulement quelques façons de réussir.

Il existe de nombreuses façons de grossir (nous sommes en période de vacances après tout !) – seulement quelques façons de rester en forme. Mais saint Benoît donne un aperçu supplémentaire de ces paroles de Notre-Seigneur. « Ne vous laissez pas effrayer par elles. Le chemin n'est étroit qu'au début. En marchant sur ce chemin, notre goût pour ce qui est bon devient de plus en plus fort. Nos désirs deviennent plus sains. Notre enthousiasme pour ce qui est juste augmente. Certes, nous devons sérieusement mettre nos pieds sur le chemin par les bons choix énumérés ci-dessus, mais lorsque le but est Dieu, le chemin s'élargit à mesure que nous le parcourons.

Je vous prie de vous joindre à moi pour rendre grâce à Dieu pour nos deux nouveaux prêtres australiens – l'abbé James Chipperfield et l'abbé Sebastian Hovens – qui ont été ordonnés à notre séminaire en Argentine le 21 décembre. Et s'il vous plaît, priez pour ces deux prêtres alors qu'ils commencent leur travail sacerdotal en Floride, aux États-Unis, et à La Reja, en Argentine, respectivement.

Il y a un grand besoin de prêtres et de religieux partout dans le monde, et la Fraternité Saint-Pie X est une famille religieuse mondiale. De même que nous bénéficions de la présence de prêtres, de frères et de sœurs d'outre-mer, notre district doit apporter sa propre contribution à la grande œuvre pour les âmes dans d'autres pays.

Nous reviendrons sur cette question des vocations plus tard dans la nouvelle année...

En vous souhaitant toutes les bénédictions de la saison dans le Sacré-Cœur de notre Enfant Roi,



Abbé Daniel Themann
Supérieur du District

Dimanche 29 décembre	Dimanche dans l'octave de la Nativité - 2° classe	CONFESSIONS 8.00	MESSE 9.00	REPAS PAROISSIAL
Lundi 30 décembre	Dans l'octave de Noël - 2° classe	CONFESSIONS 7.30	MESSE 8.00	
Mardi 31 décembre	Dans l'octave de Noël - 2° classe	CONFESSIONS 17.30	MESSE 18.00	CHANT DU TE DEUM
Mercredi 1er janvier	Octave de la Nativité - 1° classe	CONFESSIONS 8.00	MESSE 9.00	CHANT DU VENI CREATOR

LE PASSAGE SUIVANT DEVRAIT AVOIR LIEU : LES 1er ET 2 FEVRIER

Trouvez toutes les informations sur la Porte Latine, Chapelle Saint Joseph de Katiramona:

<https://laportelatine.org/lieux/paita>

Samedi 1er février	Saint Ignace, évêque et martyr - 3° classe	CONFESSIONS 7.30	MESSE BASSE 9.00	CATECHISME 10.00
Dimanche 2 février	Purification de la Sainte Vierge (mémoire du 4° Dimanche après l'Epiphanie) - 2° classe	CONFESSIONS 7.30	MESSE CHANTEE 9.00	

N'hésitez pas à contacter le Père :

- dès maintenant par email à fsspx.caledonie@gmail.com
- ou lors de mon séjour (mais pas avant car je n'ai pas accès au réseau) par téléphone au 83 04 14.

Pour aider la chapelle: **FRATERNITE SACERDOTALE SAINT PIE X - SECTION NC, BP 583, 98890 PAITA**

ETABLISSEMENT	GUICHET	N° DE COMPTE	CLE	CENTRE FINANCIER DE NOUMEA
14158	01022	0002821Z051	46	

IBAN: FR14 1415 8010 2200 0282 1Z05 146

BIC: CEFN CN1

CENTRE FINANCIER OPTNC - 7 RUE EUGENE PORCHERON - 98899 NOUMEA CEDEX